



Pièces	5 Pièces
Référence	84485036
Prix	1 250 000 €

Eze

Maison à vendre (06360)

[Co-Exclusivité] Jacqueline vous présente cette villa, nichée dans un véritable havre de paix. Avec une vue panoramique et une luxuriante végétation, elle promet des moments de sérénité incomparables. Un coin de paradis. Il y a aussi un jacuzzi pour la détente. Possibilité piscine. Localisation: Entre Nice et Monaco. Description: Sur deux niveaux, cette villa offre- Au rez de chaussée, un grand séjour avec une cuisine américaine et une cheminée donnant sur une spacieuse terrasse, une chambre à coucher, une salle de bains et un w-c indépendant.- Au niveau 1 : 3 chambres à coucher, 1 salle de bains, un ...

[Co-Exclusivity] Jacqueline presents this villa to you, nestled in a true haven of peace. With a panoramic view and lush vegetation, it promises moments of incomparable serenity. A corner of paradise. There is also a jacuzzi for relaxation. Possibility of swimming pool. Location: Between Nice and Monaco. On two levels, this villa offers- On the ground floor, a large living room with an open-plan kitchen and a fireplace opening onto a spacious terrace, a bedroom, a bathroom and a separate toilet. On level 1: 3 bedrooms, 1 bathroom, a separate toilet. - A small annex to complete. - A plank plot of ...

E&M PROPERTIES

33 boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

